
坂東市定例教育委員会（令和６年６月）議事録  

 

１  招集日時   令和６年６月２５日（火）  

午後２時００分～午後２時５０分  

２  招集場所  坂東市役所２－３会議室  

３  出席委員  教  育  長       倉  持  美由紀  

   教育長職務代理者   山  口  直  通  

  教育委員             石  山    巌  

             瀨  治  彦  

  野  本  奈津子  

４  欠席委員  なし  

５  委員以外の出席者   

    教育部長                 張  替    勇  

    学校教育課長               丸  嶌  正  隆  

指導課長                     間  中  芳  子  

    生涯学習課長               海老原    健  

    スポーツ振興課長             菊  池  和  則  

    図書館・資料館長                寺  崎  和  子  

    市民音楽ホール館長            染  谷  貴  男  

学校教育課課長補佐兼係長         古  矢  真  弓  

 

６  会議案件  

（１）  事業報告等  

（教育長）学校訪問については、委員の皆様にご出席いただきお

疲れ様です。  

（各課長等）  資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

（生涯学習課長）山口委員から前回質問された支援対象家庭数に

ついて資料に基づき回答  

（山口委員）坂東市では、茶の花、ひばり、家庭訪問型家庭教育



支援の 3 本建てで、不登校の支援をしている。一人でも不登校

生徒が減ることを願っています。令和 5 年度は、少しずつ改善

がみられてきている。令和 6 年度についても、我々もサポート

をしていかないとと考えている。  

 (学校教育課長補佐兼係長 )石山委員から前回質問された情報公

開の状況について回答  

   （石山委員）イングリッシュキャンプの申し込み状況はいかがか。

30 名に満たすことができたか、また超過していないか。   

（生涯学習課長）38 名の申し込みを受け、30 名が参加することに

なった。 3 年生は優先的に参加することとして、結果的に 4 校

の生徒ともに満遍なく参加できる運びとなった。  

 

（２）議  案  

議案第１７号  坂東市独立行政法人日本スポーツ振興センター

共済掛金の徴収に関する要綱の制定について  

【主な質疑・意見等】  

   な  し  

※議案第１７号について原案どおり承認  

 

（３）その他  

 ①令和６年度事務点検評価書について（令和５年度事務事業分） 

 ②令和６年坂東市議会６月定例会議について (一般質問 ) 

７  会議概要  

○開  会  

教育長から開会の宣言がなされた。  

○議  事  

（１）事業報告等  

（各部課長等）  資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

   な  し  



（２）議  案  

 議案第１７号  坂東市独立行政法人日本スポーツ振興センター

共 済 掛 金 の 徴 収 に 関 す る 要 綱 の 制 定 に つ い

て  

  （学校教育課長）資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

   な  し  

※議案第１７号について原案どおり承認  

 

（３）その他  

 ①令和６年度事務点検評価書について（令和５年度事務事業分） 

 ②令和６年坂東市議会６月定例会議について (一般質問 ) 

【主な質疑・意見等】  

  な  し  

○閉  会  

教育長から閉会の宣言がなされた。  

 

  

 


